

2010 Convention Wraps Up in Windsor

With a new leadership team in place, a new budget in hand, and the 2010 Action Plan adopted, the close to 1200 attendees at the 47th Annual CUPE Ontario Convention wrapped up affairs on Saturday morning, May 29, and began heading for home.

After balloting Friday morning, the close to 1,000 voting delegates elected a president and a secretary-treasurer giving CUPE Ontario a new officer team to lead the division for the next two years.

Our new President Fred Hahn is the first openly gay man to lead a major trade union in Ontario and it was a hugely emotional moment when, having risen to thank delegates, he asked his partner, Kerry Peer, to join him on stage. The Secretary-Treasurer election was also a very important first. Candace Rennick is the first woman and the youngest person ever elected to the top financial officer spot in CUPE Ontario. Both Fred and Candace thanked their opponents and thanked the delegates, noting that our elections are the cornerstone and the health of our union.

The new officers made clear their commitment to building the financial strength of CUPE Ontario, ensuring that CUPE continues to be a leader in the defence of public services, of our collective agreements, and in the struggle for equality rights across Ontario.

In addition to choosing the two new officers, Convention also elected a new provincial executive board to guide the work of the Division over the next two years. For the full list of Executive Board members go to cupe.on.ca, open "About Us" and click on "Executive."

It was entirely fitting that a highlight of Convention's opening evening was a tribute to Brother Sid Ryan, the outgoing and longest serving president of CUPE Ontario who is now President of the Ontario Federation of Labour (OFL). There are many CUPE activists who have never known the organization with a president other than Sid Ryan.



Fred Hahn and Candace Rennick after the vote



Sid Ryan says farewell

INSIDE THE PULSE

2010 Convention Wraps Up in Windsor

Pages 1 - 4

CUPE members on strike... financial & picket support needed!

Pages 5 - 6

Brother Ryan made a great speech and looked back fondly on his arrival as a young man in Canada and his years as CUPE Ontario president. "I left school at 16 years of age. I learned a trade and came to Canada at 21," he said. "I learned a tremendous amount from CUPE, better than any university education, believe me. Nothing beats the school of hard knocks – to mix it up with the boss, mix it up with the politicians."

CUPE Ontario brought its 2010 Convention to Windsor intent on reconnecting and rebuilding its relationship with this community and all communities across the province. Unions have helped make Windsor the great city it is and CUPE was eager to celebrate that tradition by inviting everyone in Windsor to a community BBQ. At the noon break on Thursday, Brother Hahn and CUPE National President Paul Moist left convention and walked to Dieppe Park on the Windsor waterfront to serve as BBQ co-hosts. Noting that Windsor has been hard hit by the recession in recent years, Paul Moist made a highlight of the BBQ the presentation of a cheque for \$10,000 from CUPE National to support the Windsor area's 19 food banks. (Read coverage in the Windsor Star, May 29, 2010 at: www.cupe.on.ca.)

The theme of reconnecting with communities was underscored again later on when Brother Hahn later told convention: "Job one is mobilizing our union members to reach out to the general public and work with them to save public services," which now face a challenge as contracting-out emerges as an issue in many of Ontario's 2010 municipal election campaigns.

Delegates unanimously agreed to work hard in the coming months so that on October 25, a majority of CUPE members in every local and every community will go to the polls and vote. It is a priority for CUPE to get involved in these municipal and school board elections to support candidates for Mayor, Council and Trustee who are committed to protecting public services. To help members get involved, CUPE Ontario has produced a special MUNICIPAL ELECTION TOOL KIT. The Tool Kit, available in French and English, was handed out at convention and can be ordered by CUPE Locals and individual CUPE activists from the union's CUPE Ontario office (or on the website).



In addition to supporting the Windsor food banks, the theme of solidarity was equally evident earlier in convention when CUPE locals dug deep into their pockets, raising money for the striking Sudbury Vale Inco nickel miners and their families. After these donations were matched by CUPE National, over \$74,000 was raised in total.

A CUPE Ontario Convention is never complete, of course, without special guest speakers. Brother Paul Moist, CUPE National president, a featured convention speaker, also hosted a special “Pensions Breakfast” for early risers at 7:30 a.m. on the Friday of Convention. Pension reform has become a signature issue for Paul Moist. This pension breakfast forum was only the latest in a series of such gatherings that he has hosted all across Canada, as CUPE plays a crucial role, working with the Canadian Labour Congress (CLC) to push for reforming, in fact, doubling, the CPP.

Brother Claude Genereux, CUPE National Secretary-Treasurer for many years, took the occasion of his address to Convention, where finances were a particularly important topic, to help delegates put the Ontario situation in context. He spoke of the important campaign work done by CUPE Ontario, the strong support of this work which will be continued to be provided by CUPE National, and he told the story of how CUPE builds financial resources and strength at the national level. Claude used this story to assure CUPE Ontario delegates that this is exactly what the Ontario division can do as well.

An equally important guest speaker, from Hamilton Ontario, was Ontario NDP Leader Andrea Horwath. With so much of the work done by CUPE members across Ontario being governed by provincial government policy and funding, it only makes sense to focus delegates on provincial politics. And, as she reminded us all, the next provincial election, October 2011, is closer than we might think.

Andrea nailed it when she told delegates: “a recession isn’t the time to pull the rug out from under the public sector and start flirting with the idea of putting our shared public assets on the auction block. A recession is the time to strengthen our public sector because our public sector is the one thing each and every one of us in this province can truly count on.”



Paul Moist speaks to delegates



Ontario NDP Leader Andrea Horwath



CUPE Ontario delegates hard at work

On Friday afternoon, responding to a powerful address by Deena Ladd, Co-ordinator of the Workers' Action Centre in Toronto, about the challenges facing Ontario's unorganized workers, delegates dug deep, yet again, and personally donated, collecting close to \$2500 to support the efforts of the Workers' Action Centre. A request will be made to CUPE National to match these donations as well, again demonstrating CUPE's solidarity with this organization whose main focus is supporting workers who do not enjoy the benefit of union representation.

Just about the final act of the 2010 Convention in Windsor was the adoption on Saturday morning of the 2010 Action Plan. One of the most important items of debate and decision at every CUPE Ontario Convention, the Action Plan sets out in broad directional themes and in very precise descriptions, the action proposals that our union commits to in each of its five sectors, and overall, as an organization.

These actions, adopted by convention delegates, are chosen to ensure the union meets its goals for the coming year. Appropriately, it also ensures that, when the union next gathers at Convention, there is something against which to measure our progress over the year. Combined with the many policy resolutions debated and passed each year, the Action Plan is, for many, the most important work of convention. (See: www.cupe.on.ca.)

There are many more things that take place at a CUPE Ontario Convention than words are able to describe here. Caucuses meet. Committees and sectors get together. Old friends reconnect and everybody makes plans for the future. It is a vital part of our union's functioning and 2010 was no exception. And, it can be fun too!

The location for next year's 2011 CUPE Ontario Convention will be in Toronto, so start planning to attend now!

With all the work done and excitement that happened at this year's Convention, you need to ask yourself, "How can I get myself there next time?"



CUPE MEMBERS ON STRIKE... FINANCIAL & PICKET LINE SUPPORT NEEDED!

APPEAL – FOR NEW CUPE MEMBERS ON STRIKE FOR FIRST CONTRACT

Dear Sisters and Brothers,

More than 40 newly-organized CUPE members went on strike June 7, 2010 to achieve a first collective agreement after an employer campaign of threats and intimidation.

Employed by the Red Cross Mississauga-Halton Branch as para-transit drivers in Peel and Halton region, the workers provide a vital service to the residents of the community driving ambulatory people requiring dialysis, medical appointments as well as seniors and intellectually challenged adults attending day programs.

Currently, there are 14 different wage rates for 47 drivers ranging from \$12.37 to \$15.69 per hour. Compare this to TransHelp municipal drivers at \$27.00 per hour. In 2010 wages just marginally above minimum wage are not acceptable for such important work.

CUPE has history with workers who perform this work – 25 years ago members who delivered similar services were already making \$11.00 an hour. These workers are not seeking parity – but fairness – which is not a lot to ask for.



Fred Hahn and Candace Rennick join Red Cross picketers



Intimidation for these workers started immediately after they certified as a union. Workers have been threatened with termination and have been documented and disciplined in extraordinary ways since bargaining for the first collective agreement began.

CUPE MEMBERS NEED YOUR SUPPORT!

PICKET LINE SUPPORT: Visit picket lines to show your support and solidarity. The main picket line is at the Head Office of the Canadian Red Cross in Mississauga, 5700 Cancross Ct (Corner Matheson & Cancross, east of Hurontario St., south of Hwy. 401). They are picketing from 7:00a.m. – 5:00p.m.

FINANCIAL SUPPORT: Please make donations payable to CUPE Local 966 with a note on the cheque indicating 'Red Cross Strikers Donation' and sent c/o Bridgette Osborne, 259 Traders Blvd. East, Unit #11, Mississauga, ON L4Z 2E5.

SOLIDARITY: Please help out in other ways by sending a message of solidarity to the local by going to <http://cupe.ca/action/red-cross-drivers> and by joining the facebook group Support RedCross Workers in Peel' and by sending a message to the Red Cross and their funders at <http://cupe.ca/action/red-cross-drivers> as well as to Cindy Malcolm, Director of Regional Operations, cindy.malcolm@redcross.ca or Emil Kold, Chair, Region of Peel chair@peelregion.ca or Gary Carr, Halton Regional Chair, gary.carr@halton.ca and encourage them to get back to the table and provide these workers with a fair contract and respect.

Please help our sisters and brothers in whatever way you are able to. With our solidarity and their strength these workers will win the fairness they deserve.

In solidarity,

Fred Hahn
President

Candace Rennick
Secretary-Treasurer

cope 343/491



Get up-to-date news affecting you every day at:
www.cupe.on.ca

Le congrès 2010 prend fin à Windsor

Le matin du samedi 29 mai, avec une nouvelle équipe de direction en place, un nouveau budget en main et un Plan d'action adopté pour 2010, les délégués au 47^e Congrès annuel du SCFP Ontario, ils étaient près de 1 200, ont mis fin aux activités du congrès et ont commencé à rentrer chez-eux.

C'est le vendredi matin, que les quelque 1 000 délégués votant ont élu un président et une secrétaire-trésorière, donnant au SCFP Ontario une nouvelle équipe de direction pour les deux années à venir.

Notre nouveau président, Fred Hahn, est le premier homme ouvertement gai à prendre la tête d'un important syndicat en Ontario et lorsqu'il est monté sur scène pour remercier les délégués et a demandé à son compagnon, Kerry Peer, de le rejoindre sur la tribune, l'émotion était palpable. L'élection de la secrétaire-trésorière a aussi été une importante première. Candace Rennick est la première femme et la plus jeune personne à être élue à la direction financière du SCFP Ontario. Fred et Candace ont remercié leurs opposants et les délégués, rappelant que ces élections sont la pierre angulaire de la santé de notre syndicat.

Les nouveaux dirigeants ont clairement établi leur engagement à renforcer la viabilité financière du SCFP Ontario, tout en préservant le rôle de meneur du syndicat en matière de défense des services publics et de nos conventions collectives et de lutte pour l'égalité partout en Ontario.

En plus des nouveaux dirigeants, le congrès a été l'occasion de l'élection du nouveau Conseil exécutif, l'instance qui guidera le travail de la Division au cours des 2 prochaines années. Pour obtenir la liste complète des membres de l'exécutif, rendez-vous sur cupe.on.ca, ouvrez "About Us" et cliquez sur "Executive." Il était tout à fait de circonstance que le clou de la soirée d'ouverture ait été un hommage au confrère Sid Ryan, le président sortant et celui qui est resté le plus longtemps à la tête du SCFP Ontario. Sid est maintenant président de la Fédération du travail de l'Ontario (FTO). De nombreux militants du SCFP Ontario n'ont jamais connu leur syndicat sous la présidence d'une autre personne que Sid Ryan.



Fred Hahn et Candace Rennick après le vote



Sid Ryan fait ses adieux

Le confrère Ryan a livré un discours inspiré au cours duquel il s'est rappelé avec émotion de son arrivée au Canada alors qu'il était un tout jeune homme et de ses années à la présidence du SCFP Ontario. « J'ai quitté l'école à 16 ans, j'ai appris un métier et je suis arrivé au Canada à 21 ans. J'ai beaucoup appris du SCFP, plus encore que dans n'importe quelle université croyez-moi, a dit M. Ryan. Rien ne vaut l'école de la vie pour affronter les patrons et les politiciens. »

Le SCFP Ontario a tenu sont congrès à Windsor avec l'intention de rebâtir et de renforcer ses relations avec cette collectivité ainsi que toutes les collectivités de la province. Le SCFP a contribué à faire de Windsor la grande ville qu'elle est et c'est pourquoi il a voulu célébrer cette tradition en invitant tous les habitants de Windsor à un barbecue communautaire. Le jeudi, à la pause du déjeuner, le confrère Hahn et le président national du SCFP, Paul Moist, ont quitté le congrès et ont marché vers le parc Dieppe situé au bord du lac où ils ont été les hôtes de ce barbecue. Rappelant que Windsor a été durement frappé par la récession, Paul Moist a créé l'événement de ce barbecue en remettant aux 9 banques alimentaires de la région un chèque de 10 000 \$ provenant du SCFP national. (vous pouvez lire la couverture du *Windsor Star*, du 29 mai 2010 à : www.cupe.on.ca.)

Le thème du renouvellement des liens avec les collectivités a de nouveau été abordé plus tard, lorsque le confrère Hahn a dit aux délégués au congrès : « Notre priorité doit être la mobilisation des membres de notre syndicat afin qu'ils fassent de la sensibilisation auprès du public et travaillent avec le public à sauver nos services publics qui sont menacés plus que jamais alors que la sous-traitance apparaît comme l'un des enjeux majeurs des élections municipales ontariennes de 2010. » C'est à unanimité que les délégués ont accepté de travailler fort au cours des mois à venir afin de faire en sorte que le 25 octobre, une majorité de membres du SCFP de toutes les sections locales et de toutes les collectivités se rende aux urnes et vote. Pour le SCFP, s'engager dans ces élections municipales et scolaires et soutenir les candidats maires, conseillers et fiduciaires qui appuient les services publics est une priorité. Afin d'aider les membres dans leur engagement, le SCFP Ontario a produit une TROUSSE SPÉCIALE DES ÉLECTIONS MUNICIPALES. Cette trousse qui est disponible en anglais et en français a été distribuée lors du congrès, mais les sections locales et les membres qui veulent en obtenir des copies peuvent toujours s'adresser au bureau du SCFP Ontario (ou se rendre sur le site Web).



En plus du soutien apporté aux banques alimentaires de Windsor, le thème de la solidarité était aussi présent plus tôt au cours du congrès, lorsque les sections locales SCFP ont mis la main dans leurs poches et ont récolté d'importantes sommes pour les mineurs en grève à Vale Inco et les familles. Les dons récoltés ont ensuite été égalés par le national, ce qui a rapporté au total plus de 74 000 \$.

Évidemment, un congrès du SCFP Ontario n'est jamais complet sans la présence d'orateurs invités. Le confrère Paul Moist, président national du SCFP, faisait partie de ces orateurs et il a aussi animé un petit déjeuner sur les régimes de retraite pour les lève-tôt, le vendredi matin à 7 h 30. La réforme des régimes de retraite est devenue la marque de commerce de Paul Moist. Ce forum matinal sur les régimes de retraite n'était que le plus récent d'une longue série d'événements similaires animés par Paul Moist un peu partout au Canada. Le SCFP, en partenariat avec le CTC, joue un rôle central dans la campagne visant à faire pression en faveur d'une réforme du RPC dont les prestations devraient doubler.

Dans son adresse aux délégués du congrès, le confrère Claude Généreux, secrétaire-trésorier du SCFP national, a mis l'accent sur les finances afin d'aider les délégués à mettre la situation de l'Ontario en contexte. Il a parlé de l'important travail de campagne effectué par le SCFP Ontario, travail qui sera toujours soutenu par le national et il a parlé de la façon dont le SCFP crée force et ressources financières à l'échelle nationale. Claude a abordé ce sujet afin de démontrer aux délégués que le SCFP Ontario est parfaitement en mesure d'en faire autant.

Autre orateur important, la chef du NPD Ontario, Andrea Horwath. Comme une importante partie du travail des membres de l'Ontario dépend de la gestion, des politiques et du financement du gouvernement provincial, il est normal que les discussions des délégués se concentrent autour de la politique provinciale. Andrea Horwath a rappelé aux délégués que les prochaines élections provinciales prévues pour octobre 2011 arrivent beaucoup plus rapidement qu'on ne le croit.

Andrea s'est montrée particulièrement pertinente lorsqu'elle a dit aux délégués : « en temps de récession, ce n'est pas le moment de tirer le tapis sous les pieds des services publics et de commencer à flirter avec l'idée de mettre nos actifs publics communs aux enchères. C'est plutôt le moment de renforcer le secteur public, parce que les services publics sont une chose sur laquelle tous les résidents de la province peuvent véritablement se fier. »



Paul Moist prend la parole au congrès



La chef du NPD Ontario, Andrea Horwath



Les délégués du SCFP Ontario en plein travail

Vendredi après-midi, réagissant à un discours inspirant de Deena Ladd, coordonnatrice du Centre d'action des travailleurs de Toronto, portant sur les défis auxquels sont confrontés les travailleurs non-syndiqués de l'Ontario, les délégués ont une fois de plus pigé dans leurs poches et ont amassé près de 2 500 \$ pour soutenir le travail du Centre d'action. Une demande sera faite au SCFP national pour qu'il égale ce don aussi. Une fois de plus, le SCFP a fait preuve de solidarité avec cet organisme dont l'objectif principal est de soutenir les travailleurs qui ne peuvent compter sur les avantages d'une représentation syndicale.

L'un des derniers événements de ce congrès 2010 a été l'adoption, samedi matin, du Plan d'action 2010.

L'un des principaux enjeux de chacun des congrès, le Plan d'action établit les grandes orientations du syndicat et décrit très précisément les différentes propositions d'actions dans lesquelles notre syndicat s'engagera pour ses 5 secteurs et l'ensemble de l'organisation.

Ces actions qui sont adoptées par les délégués sont choisies de façon à ce que le syndicat puisse atteindre ses objectifs pour l'année à venir. Il s'agit aussi d'avoir un outil pour mesurer les progrès accomplis lors du prochain congrès. Avec les nombreuses résolutions débattues et adoptées par les délégués, le Plan d'action est le principal et le plus important travail du congrès. (Voir : www.cupe.on.ca.)

Plusieurs autres choses ont lieu lors du congrès du SCFP Ontario et les mots ne suffisent pas à tout décrire. Des caucus se réunissent, les comités et les secteurs se rassemblent, de vieux amis se retrouvent et tout le monde établit des plans d'avenir. Il s'agit d'une part essentielle du fonctionnement de notre syndicat et le congrès 2010 n'a pas fait exception. Et c'est aussi très agréable !!!

Le congrès 2011 aura lieu à Toronto, commencez dès maintenant à préparer votre participation à cet important événement ! Avec tout le travail qui y a été accompli et toute l'excitation qui en a découlée, ce que vous devez vous demander maintenant est : Comment faire pour y être la prochaine fois ?



Des membres du SCFP en grève... Ils ont besoin de soutien, tant financier que sur le piquet de grève !

UN APPEL AU NOM DE NOUVEAUX MEMBRES DU SCFP EN GRÈVE POUR OBTENIR UN PREMIER CONTRAT DE TRAVAIL

Consoeurs et confrères,

À la suite d'une campagne de menaces et d'intimidation de la part de l'employeur, plus de 40 nouveaux syndiqués au SCFP ont déclenché la grève le 7 juin 2010 dans le but de forcer la négociation d'un premier contrat de travail.

Employés par le service de Mississauga-Halton de la Croix Rouge dans la région de Peel et Halton, ces travailleurs assurent un service essentiel pour les résidents de la région de Peel. Ils assurent le transport de patients en traitement ambulatoire qui ont besoin d'une dialyse ou de voir un médecin spécialiste et d'aînés et d'adultes ayant un handicap intellectuel participant à des programmes de jour.

Actuellement, pour 47 chauffeurs, l'échelle salariale comporte 14 taux différents qui varient de 12.37 \$ à 15.69 \$ l'heure. En comparaison, les chauffeurs de la municipalité à l'emploi de TransHelp gagnent 27 \$ l'heure. En 2010, des salaires dépassant à peine le salaire minimum pour un travail de cette importance sont tout à fait inacceptables.



Fred Hahn et Candace Rennick se joignent aux piqueteurs de la Croix Rouge



Le SCFP a une longue tradition d'association avec des travailleurs effectuant ce travail – il y a 25 ans, les membres qui assuraient les mêmes services gagnaient déjà 11 \$ l'heure. Ces travailleurs ne demandent pas la parité, simplement l'équité, ce qui n'est tout de même pas beaucoup demander. Les tactiques d'intimidation de l'employeur envers ces travailleurs ont commencé immédiatement après leur accréditation auprès du SCFP. Ils ont été menacés de congédiement et ont fait l'objet d'une surveillance et de mesures disciplinaires hors du commun dès le début de la négociation en vue de la conclusion d'une première convention collective.



CES MEMBRES DU SCFP ONT BESOIN DE VOTRE APPUI !

SOUTIEN SUR LE PIQUET DE GRÈVE : Rendez-vous sur les piquets de grève afin de faire la démonstration de votre soutien et de votre solidarité. Le principal piquet de grève est situé au bureau principal de la Croix Rouge canadienne à Mississauga, 5700, Cancross Court (angle Matheson & Cancross, à l'est de la rue Hurontario, au sud de la 401). Les membres sont sur le piquet de 7 h à 17 h.



SOUTIEN FINANCIER : Faites vos dons à l'ordre de la section locale 966 du SCFP en prenant soin d'indiquer sur le chèque : Don aux grévistes de la Croix Rouge. Faites parvenir votre don à Bridgette Osborne, 259 Boul. Traders Est, Unité #11, Mississauga, ON L4Z 2E5.

SOLIDARITÉ : Vous pouvez aussi aider d'autres façons, soit en faisant parvenir un message de solidarité aux membres de la section locale. Il suffit de se rendre sur <http://cupe.ca/action/red-cross-drivers> et de se joindre au groupe Facebook : *Support Red Cross Workers in Peel*. Vous pouvez aussi faire parvenir un message à la Croix Rouge et à ses bailleurs de fonds à <http://cupe.ca/action/red-cross-drivers>, à Cindy Malcolm, directrice des opérations régionales à cindy.malcolm@redcross.ca, à Emil Kold, président, région de Peel à chair@peelregion.ca ou encore à Gary Carr, président régional Halton à gary.carr@halton.ca. Dans votre message, demandez à ces dirigeants de retourner à la table de négociation et d'accorder à ces travailleurs un contrat équitable et le respect qu'ils méritent. Venez en aide à vos consœurs et confrères de toutes les façons dont vous pouvez. Avec notre solidarité et leur force, ces travailleurs réussiront à gagner l'équité à laquelle ils ont droit.



En toute solidarité,

Fred Hahn
Président

Candace Rennick
Secrétaire-trésorière

Obtenez les dernières nouvelles sur ce qui vous touche tous les jours à :

www.cupe.on.ca